----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] projet éolien à ÉPUISAY

Date: Fri, 5 Jan 2024 10:07:54 +0100

De:A. GARRY <>

**Pour:**pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

## Monsieur le Préfet,

Je m'adresse à vous en tant que citoyen concerné par le projet éolien envisagé sur la commune d'Epuisay. Tout d'abord, je tiens à exprimer ma gratitude pour l'attention que vous portez aux préoccupations de la communauté et pour le rôle essentiel que vous jouez dans la prise de décision concernant des projets d'une telle envergure.

Cependant, je souhaite attirer votre attention sur mes profondes inquiétudes concernant ce projet éolien particulier. Ma principale préoccupation concerne la dérogation au principe de protection des espèces animales. Notre région abrite une biodiversité précieuse, avec des espèces animales sensibles et parfois menacées. Il est de notre devoir de protéger ces écosystèmes fragiles, et je ne comprends pas que, sous prétexte d'écologie, on détruise l'écologie.

De plus, je me permets de soulever des préoccupations concernant le bilan carbone discutable associé à ces éoliennes. Bien que la production d'énergie renouvelable soit une démarche louable, il est essentiel d'évaluer de manière approfondie l'ensemble de l'empreinte carbone du projet, y compris la fabrication, le transport, l'installation et la maintenance des éoliennes. Des études indépendantes ont remis en question l'efficacité réelle de certains parcs éoliens, et il est crucial de prendre en compte ces informations dans le processus de décision. A nouveau, parle-t-on ici d'écologie ou de business lucratif.

En tant que résident de cette région, je m'inquiète profondément des conséquences à long terme de ce projet sur notre environnement naturel et sur la qualité de vie de notre communauté. Je vous prie instamment de prendre en considération ces préoccupations légitimes avant de donner votre aval au projet éolien.

Je vous remercie sincèrement de l'attention que vous porterez à ces préoccupations.

Je suis convaincu que c'est en travaillant ensemble que nous pouvons trouver des solutions qui respectent à la fois notre environnement et nos besoins énergétiques.

Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes salutations distinguées.

Cordialement,

## **Ambroise Garry**

1 sur 2 05/01/2024 15:59

2 sur 2 05/01/2024 15:59